

OUVERTURE OPERA

En œuvrant à la création et à la promotion de spectacle lyrique, l'association Ouverture-Opéra, fondée par Jean-Luc Follonier et Julie Beauvais, vise essentiellement deux buts: favoriser le développement de jeunes talents valaisans principalement de chanteurs, mais également de tout créateur dont l'art peut contribuer à la réalisation d'un opéra et répondre à l'attente d'un public valaisan amateur de chant et d'art lyrique en lui offrant des productions originales et inhabituelles d'un répertoire «traditionnel».

Dès l'annonce de sa création, l'association Ouverture-Opéra a reçu l'appui enthousiaste et la confiance des milieux culturels et politiques valaisans, qui ont confirmé et renforcé leur soutien.

Après le succès des « Noces de Figaro » en 2006, de « la Bohème » en 2008, de « Don Giovanni » en 2010 et d' « Alcina » en 2012, l'opéra « Così fan tutte » est en préparation pour 2014.

<http://www.ouverture-opera.ch/>